

Ressort: Lokales

Entwarnung nach Ebola-Verdacht am Münchener Hauptbahnhof

München, 05.09.2014, 12:56 Uhr

GDN - In München hat es nach einem Ebola-Verdachtsfall am Hauptbahnhof Entwarnung gegeben. Der Verdacht auf Ebola habe sich nicht bestätigt, wie eine Polizeisprecherin unter Berufung auf das örtliche Gesundheitsamt am Freitag erklärte.

Zwei aus Somalia stammende Männer mit für Ebola typischen Symptomen waren am Freitagvormittag gegen 11:00 Uhr von der Polizei im Hauptbahnhof aufgegriffen worden, wie die Münchener "Abendzeitung" berichtet. Einer der beiden klagte demnach über starke Übelkeit und soll sich mehrmals übergeben haben. Der Hauptbahnhof war daraufhin komplett abgesperrt worden, die Bundespolizei mit einem Großaufgebot im Einsatz.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-40465/entwarnung-nach-ebola-verdacht-am-muenchener-hauptbahnhof.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619